



南関中プライド

令和6年度スローガン『自分の限界に挑戦！ そして、一笑懸命！』

文責 校長 平井 一郎

体育大会（5/19）に向けた取組

令和6年度の新しい生活が始まり、慌ただしく3週間が過ぎました。それぞれ、新しい出会いや環境の中で夢や目標に向かってスタートを切ってくれたことと思います。また、家庭訪問も大変お世話になっております。

一方、大きな行事である体育大会まで約3週間となりました。いろいろな場面で、上級生が下級生をリードしてくれています。1年生にとって初めてのラジオ体操第2ですが、2年生が1年生に丁寧に教えてくれています。さすが2年生、伸ばすところや曲げるところをきちんと指示していました。演舞やダンスでは、それぞれの3年生のリーダーを中心に複雑な動きを繰り返し練習しています。団画も素敵な作品ができそうで、完成が楽しみです。

また、各団の色も決定しました。1組が『赤団』、2組が『青団』となりました。

↓演舞の練習



↓ラジオ体操の練習



↓団の色決定！！



制服等の校則検討

今日、社会ではジェンダーレスへの理解が急速に進んでいます。このことを踏まえ、昨年12月に校則を改定し、性に関係なく、学生服・ズボンやセーラー服・スカートを選択できることとしました。

今後は生徒や保護者の方（小学校も含む）、学校運営協議会委員、小学校の先生方等にご意見を伺いながら、さらに抵抗なく制服を選択できるような方法を検討していきたいと考えております。併せて、昨年度実施した学校評価の中で通学カバンや通学靴についてもご意見をいただきましたので、このことも併せてご意見を伺いながら検討していきます。

よろしく願いいたします。



学校ホームページ更新中です！

子どもたちの学校での様子などをお伝えするために、南関中学校のホームページを日々更新しています。

授業の様子や学校生活のちょっとしたことのほか、今日の給食をお伝えすることもあります。毎日17時までにはできるだけ、更新するようにしておりますので、お時間があられるときに見ていただき、ご家庭でお子さんとの話題にしていただければ幸いです。

主な行事予定や毎月の給食献立予定表、食育だより等もホームページに掲載しておりますのでご活用ください。

南関中学校ホームページのQRコード↓



